

Forums pour les joueurs

Je suis foutu

Par Vilagio Posté le 28/11/2024 à 20h56

Bonjour

J'ai longtemps hésité à partager mon témoignage, plutôt mon désastre.

J'ai 50ans célibataire jamais marié auparavant, sûrement à cause de mon addiction, je vis avec ma mère et dans la précarité, biensure à cause de mon addiction.

J'ai foutu en l'air une entreprise familiale , je ne voulais pas admettre que c'était à cause de cette foutue addiction, mais là et en ces temps je l'avoue, car je me suis vraiment enfoncé de plus en plus.

J'ai arrêté depuis ma faillite, je me suis relevé , mais une fois je commence à marcher , je suis retomber cela fait 4 ans , mais plus profondément.

Surtout ces derniers temps à causes des dettes des chèques en bois des menaces d'emprisonnement, je perd l'argent de mon activité pour me refaire et je les pert biensure.

Là je suis déprimé à fond , je n'arrive pas à me suicider ni à admettre que je peux aller en prison à mon âge.

Je pleure toutes les nuits .

Je veux partager ce témoignage pour être écouté donner un exemple à ne Surtout pas faire , je ne sais plus où tourner la tête.

Vraiment dans le gouffre de mon addiction. Deux tentatives de suicide, la dernière je me suis déplacé dans les urgences psychiatrique, il m'ont demandé de me garder le temps que ça passe , mais j'ai dû refuser, car j'avais des obligations envers mes clients. Des antidépresseurs et hope une semaine après la rechute.

En ce moment je vis dans le stresse les appels incessantes des gens et clients qui me doivent de l'argent des crédits.

Je ne sais plus quoi faire

Voilà, j'ai plus à dire mais j'attendais une réponse un soutien moral, une solution, je n'arrive plus à vivre où à finir ma vie comme ça ou en prison.

Merci